

Sei-Sen Karaté Club Arlon

Instructeurs :

- André Lallemand, IV^{ème} Dan SRKH
- Lorenzo Moruzzi, III^{ème} Dan SRKH

Secrétariat :

70 rue de Toernich • 6700 Arlon
Tél./ Fax./ Rép. : (+32)(0)63/22 34 68
Gsm : (+32)1 (0)498 78 36 87
E-mail : info@sei-sen.be
Site : www.sei-sen.be



Le karaté c'est bien plus qu'un sport C'est aussi une école où se développent encore des valeurs telles que l'honneur, respect, loyauté, discipline, régularité, persévérance et le dépassement de soi.

Activité physique mais aussi « école de vie » le Karaté peut être pratiqué par toutes et tous et s'adapte à toutes les tranches d'âges

Les cours au Sei-Sen karaté club Arlon se déroulent au centre sportif de l'Hydrion à Arlon les lundi et jeudi de 19h30 à 21h00 sous la direction de Sensei Lallemand IV ième Dan KSKA et Sensei Moruzzi III ième Dan KSKA.

L'âge minimal pour s'inscrire est 10 ans.

Coté enseignement, **un samedi par mois, le club organise 2 cours de perfectionnement sous la direction de Sensei Van Binst VI ième Dan KSKA.**

Le club se déplace aussi, une fois par mois, aux stages organisés par les club de la KSKA (Kase ha Shotokan Karate Academy) dans notre pays Courtrai - Wijnegem - Tubize - Ham pour tous les membres, et/ou à l'étranger Luxembourg - Allemagne - Espagne - Angleterre - Pays-Bas pour les instructeurs.

Dans le club, il n'y a **pas d'examens pour l'obtention de ceintures.** Pour l'accession de grades, il est important de connaitre le programme, mais plus encore, il faut réunir toutes les autres conditions incluses dans le règlement interne.

Aussi, **les membres ne payent ni examens, ni frais de ceinture, qui leurs sont offerts en reconnaissance du travail régulier fourni.**

Par contre, **les grades Dan sont, eux, tous soumis à un examen devant un jury composé de membres du Shihankaï de la KSKA.**

Coté compétitions le club totalise **5 victoires et 10 finales aux championnats Francophone kata/kumité** (technique/ combat) ainsi que le **titre national et 8 finales lors des championnats de Belgique.**

A noter que la participation aux compétitions n'est en aucun cas obligatoire.

Voilà ! Maintenant que vous savez tout sur nos cours, rendez-vous vous est donné pour participer aux entrainements dès votre première visite ! D'ailleurs, notez que **les premiers cours sont toujours gratuits.**